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|déalement située en position dominante, sur les hauteurs de Cannes et
surplombant la mer et le Cap d'Antibes, majestueuse Vvilla
contemporaine récemment rénovée, offrant une surface habitable
d'environ 265 m?2 répartie sur 2 niveaux et dispose au rez de jardin, de
beaux espaces de réception avec cuisine équipée ouverte (le tout 65
m2 env) se prolongeant sur une belle et spacieuse terrasse d'environ
300 m2 et la piscine ainsi que 2 suites dont celle de maitres avec grand
dressing.A I'étage, 3 chambres avec chacune leur salle de douche et

séjour avec cheminée au bois avec une cuisine américaine ...

deally situated in a dominant position, on the heights of Cannes and overlooking
the sea and Cap d'Antibes, this majestic contemporary villa has recently been
renovated and offers around 265 sgm of living space over 2 levels. On the garden
level, there are spacious reception rooms with open-plan fitted kitchen (approx. 65
sgm) leading onto a lovely, spacious terrace of around 300 msgm and the
swimming pool, as well as 2 suites, including the master suite with large dressing
room.On the first floor, 3 bedrooms, each with its own shower room, and a living

room with wood-burning fireplace and ...

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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